



宇久中学校だより

海原

ふるさとを愛し 主体的に学習し
自らの判断で正しく行動できる生徒の育成

令和7年12月26日(金)

第19号

佐世保市立宇久中学校

校長 永山 幹人

A QR code located at the bottom right of the page, which links to the official website of the school.

宇久中学校HPは
上の二次元バーコードから

2学期の終業式を行いました。

12月24日（水）、2学期の終業式を行いました。
終業式の様子をお知らせします。



生徒代表の言葉

生徒代表は2年生の生徒でした。自分の2学期の生活を振り返り、3学期、そして4月からの新学年をより良くしたいという内容でした。生徒の言葉の内容を紹介します。

「2学期の成長を糧に、3学期は計画性を」

2学期は、1学期にできなかった手伝いや授業での発言に積極的に取り組むことができました。以前は「自分がやっていいのかな」と迷っていましたが、今は失敗を恐れず「とりあえずやってみよう」と行動できるようになりました。

3学期の目標は、広く見通しを持って行動することです。2学期は委員会の仕事やテスト勉強で、準備不足からバタバタしてしまうことがありました。その反省から、週に1回は予定表を確認し、余裕を持って準備を始めます。

あと4ヶ月もしないうちに受験生になります。今のうちに見通しを持つ力を持つことは、受験勉強の計画を立てる練習にもなります。2学期に身につけた積極性を持ち続けながら、3学期は計画的に頑張り、これからにつなげていきたいと思います。



校長講話「体も成長・心も成長」

～伸びたのは背だけじゃない！「心の身長」の成長～

校長講話では、まず2学期に行った行事を写真で振り返った後、入学・進級当初と現在の写真をスクリーンに並べて投影し、その変化を全校で確認しました。あどけなさの残る春の表情から、自信に満ちた現在の表情へ。数値には表れない「心の身長」「困難に挑戦する強さ」や「友人を思いやる優しさ」が大きく成長したことを伝えました。



冬休みの過ごし方について

弱さをさらけ出せる「信頼の絆」と、4つの約束

最後に、生徒指導担当の先生から「冬休み中の生活」についてお話をありました。

先生はまず、12月10日の学校開放日に行った人権集会の取組について、その素晴らしかった点について話しました。

「集会の取組の中で、皆さんは自分の「苦手なこと」や「できていないこと」をみんなの前で発表しました。自分の弱い部分をさらけ出せるのはとても勇気がいることだし、周り仲間との深い信頼関係がないとできないことです。信頼できる仲間の集まつた宇久中は本当に素晴らしい学校です。」という内容でした。

その後、SNS等の使い方、健康維持、家のお手伝いをする、無駄遣いしない、という4点のお話がありました。



保護者・地域の皆様へ

大変お世話になりました。来年もよろしくお願ひします

2学期の間、本校の教育活動に多大なるご理解とご協力をいただき、誠にありがとうございました。おかげさまで、保護者・地域と共に子どもたちを育てる「コミュニティ・スクール」としての活動も3年目を迎え、充実したものとなってまいりました。今後も皆様のお力添えをいただきながら、学校・家庭・地域が手を取り合って進んでまいりたいと存じます。

明日から冬休みになります。生徒たちが家庭や地域の一員として、穏やかな新年を迎えるよう、見守りをお願いいたします。どうぞ、良いお年をお迎えください。

1月の行事予定

1日(木) 元日 少年の日

2日(金) 二十歳を祝う会

8日(木) 3学期始業式

生徒会役員任命式・引継式

中高合同百人一首大会

9日(金) 実力テスト(～13日)

外部指導者来校(バド)

12日(月) 成人の日

13日(火) 高専推薦合格発表

14日(水) 安全点検 生徒集会

17日(土) 青少年健全育成会研修会

18日(日) 家庭の日 ノー部活デー

19日(月) 食育の日・德育の日

23日(金) 第3回英語検定

28日(水) 専門委員会